

明石市立大蔵中学校だより「2021年10月18日(第134号)」

書あり 師あり 友ありて



県大会に剣道部男子個人・団体、女子ハンド部出場決定！ ＝ 東播磨地区中学校新人体育大会結果 ＝

学校長 平田 高之

10月9日にソフトテニス個人戦が行われましたが、「東播磨地区中学校新人体育大会」が10月16・17日には東播各地で行われました。

剣道部男子団体では、男子剣道部の団体戦は、2回戦播磨中、準々決勝高砂中には快勝し、準決勝でライバル加古川中と対戦しました。残念ながら1勝2分2敗で破れ第3位となりましたが、県大会出場は決めたので、是非リベンジを果たしてもらいたいと思います。また、個人戦では、〇〇さんが優勝、〇〇さんがベスト8で県大会出場権を獲得しました。〇〇・〇〇・〇〇さんはベスト16でした。明日の団体戦も楽しみです。

女子ハンドボール部は優勝候補の大久保北中学校との試合でした。前半は緊張感から3対14と差をつけられました。しかし、後半に入って思いきったプレーが出せるようになってきました。いい守備からの速攻が決まり、キーパーも相手のシュートに慣れナイスセーブが出るようになり、後半だけでは9対9の互角でした。最終的には14対23で破れましたが「やればできる」という自信を掴めた素晴らしい試合でした。昨日に続き女子ハンドボール部が県大会進出をかけて敗者復活戦に臨みました。浜の宮中に11対6、平岡中に20対12と連勝し見事第5位入り、県大会出場のキップを見事に手にしました。

女子バスケットボール部の1回戦の相手は加古川市優勝の強豪氷丘中学校でしたが果敢に挑み前半は15対30でしたが、後半も諦めずに特に第4Qには18対2と逆に圧倒しました。最終的には37対42で破れました。しかし、最後まで諦めない粘り強い試合ぶりは、今までの先輩が築いてきた大蔵女子バスケの良さを引き継いでいて、来年の総体が楽しみな素晴らしい試合でした。期待しています！

男子柔道部1年団体戦は、松陽中に2勝2敗で代表戦となり残念ながら破れました。来年の総体に向けての課題も見つかったと思いますので、これからの練習で克服してほしいと思います。個人戦は、〇〇さんは初戦で破れましたが出場選手の関係で県大会に出場できません。

女子テニス部は、1ペアが1回戦を突破しましたが、もう1ペアは1回戦で敗れました。

男子卓球個人はフルセットの末1回戦で敗れました。

練習や練習試合も十分できない中で、76回生を中心に本当に良く頑張ってくれました。東播大会という貴重な経験がさらなる活躍につながると期待しています。



吹奏楽部が「文化発表会」の演奏を前撮りしました

本年度も文化発表会が学年別となったために、残念ながら、吹奏楽部の演奏はライブではなく映像で流すことになりました。17日に、朝早くから準備とりハーサルを重ねてから、DVD販売のシードックのスタッフにお願いして映像を収録して頂きました。この映像は当日生徒の皆さんに見てもらうだけでなく、販売するDVDにも収録されますので楽しみにしておいて下さい。

また、吹奏楽部は10月23日(土)に定期演奏会を、新型コロナウイルス感染症対応をしながら開催することになりました。入場は関係者の皆様に限定し、最大150名以内としておりますので、今後、部活動顧問より部活動生徒を通じてお知らせさせていただきます。

いずれにしても、昨年度の臨時休業中や緊急事態宣言の伴う部活動休止中にはなかった楽器の響きや、今行っている学級合唱練習での歌声が校長室に届くと、また、東播新人大会での生徒たちの躍動ぶりを見ても、「ああやっぱりこれが中学校だな！生徒の頑張っている姿は本当に素晴らしいな！！」と実感します。

新型コロナウイルス感染症感染拡大のための制限は続きますが、生徒たちができるだけ達成感を持って、自尊感情が高められるよう教育活動に努めてまいります。

